



**GAGNONS LE RETRAIT DE LA REFORME  
OBTENONS DES AVANCEES SOCIALES !**

Le report à 64 ans de l'âge de départ et l'accélération de l'allongement de la durée de cotisation continuent d'être très majoritairement rejetés par la population.

A raison, car cette réforme est brutale et injuste pour tous les travailleurs et travailleuses et la jeunesse.

L'exécutif a usé de tous les passages en force possibles : en plus de son refus de recevoir les organisations syndicales des mois durant, il a contraint le débat parlementaire pour finalement faire adopter sa réforme par le recours au 49-3.



Le 8 juin prochain, le vote d'une proposition de loi trans-partisane abrogeant la réforme des retraites permettrait enfin une sortie de crise. Mais le gouvernement a peur de l'exercice de la démocratie et multiplie les artifices de règlement pour éviter tout débat et déposséder à nouveau le Parlement de son droit à voter des lois conféré par l'article 24 de de la Constitution.

Sa décision d'imposer sa réforme malgré l'opposition persistante d'une majorité de la population ajoute, à la crise sociale, une crise démocratique d'une ampleur sans précédent.

Seul un mouvement social fort peut être en mesure de lui signifier son refus d'une réforme brutale et injuste et son rejet de sa brutalité démocratique.

Ne soyons pas résigné.es, le temps de l'abrogation viendra !



**LE 6 JUIN, TOUTES ET TOUS EN GREVE ET DANS LES MANIFESTATIONS !**